

Publican en el DOF el decreto de creación de la Comisión Nacional de Salud Mental y Adicciones

Con el objetivo de promover la salud mental y el bienestar integral de la población, el Diario Oficial de la Federación publico el lunes 29 de mayo, el decreto por el que se crea la Comisión Nacional de Salud Mental y Adicciones como órgano administrativo desconcentrado de la Secretaría de Salud.

https://xeva.com.mx/nota.cfm?id=207086&t=publican-en-el-dof-el-decreto-de-creacion-de-la-comision-nacional-de-salud-mental-y-adicciones